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FEMMES ET HOMMES, LAÏCS AU PRADO : VERS UNE COMMUNAUTÉ IMPLIQUÉE 
 

RETOUR SUR L’AXE 1 : CONNAÎTRE JÉSUS-CHRIST C’EST TOUT ! 
 
 

Les baptisé.e.s qui veulent vivre de la spiritualité du Prado portent cet attachement à Jésus-
Christ. Ils désirent continuer de l’approfondir avec d’autres. 
Antoine Chevrier est pour eux une figure de proue. Les laïcs désirent, avec tous les membres 
de la famille pradosienne, comme Antoine Chevrier, suivre Jésus en étant proches des 
personnes pauvres et fragiles qui en ont le plus besoin.   
 
 
Jésus nous demande « Et vous, qui dites-vous que je suis? »Mt 15 v16 
 
 Antoine Chevrier a écrit : « Dans une horloge, il y a un ressort qui fait mouvoir tous les 
rouages et donne l’heure. C’est Jésus-Christ qui doit être en nous, ce ressort invisible, caché et 
nous faire montrer toujours Jésus-Christ lui-même.» (Ecrits spi p 29) 
 
Les baptisé.e.s, femmes et hommes au Prado disent : 
 
Pour nous, Jésus-Christ c’est : 
 
« Une personne vivante, un père, un frère, un socle, l’ami qui accompagne et conduit vers le 
Père, le plus proche ami, un confident. 
 
Le Sauveur, un modèle, un exemple à suivre dans son humanité et auquel nous aspirons à 
ressembler.   
 
Le Fils de l’Homme, l’Époux, le Révélateur du plan de Dieu, un libérateur. 
Il nous donne des frères et sœurs :il est en chacun de nous une Parole de Dieu. 
 
Jésus est attentif, à l’écoute, accueillant, sans jugement, il prend soin de nous, il nous apprend 
à aimer et à devenir disciple. C’est un bon pédagogue. 
Il a une parole dynamique. Il est celui qui est souvent là dans des situations où on ne l’attend 
pas. Il œuvre avant qu’on l’appelle. Il marche avec nous, il nous façonne et nous aide à nous 
ajuster aux autres. 
Il nous aide à passer les étapes difficiles. 

Pour lui, chacun est un chef-d’œuvre. 
 
Jésus nous habite. Jésus c’est la confiance. C’est Lui qui nous tient.  Il est pour nous, une force, 
la vie en nous. Il y a une communion d’âmes. Jésus est un message d’amour, une boussole qui 
nous oriente, une lampe, une source, un trésor, un guide spirituel, un modèle de vérité un guide 
qui éclaire nos vies et nos journées... »  
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Jésus nous dit : « Déjà, vous êtes émondés par la Parole que je vous ai dite. Demeurez-
en moi comme je demeure en vous. » Jean 15 v3 et 4 
 
 Antoine Chevrier a écrit : « Jésus-Christ est le soleil de nos intelligences et de nos âmes. 
C’est à sa lumière que nous devons apprendre à connaître chaque chose, à connaître la vérité, 
la valeur spirituelle de chaque chose terrestre(...) » (VD p 90) 
  
Les baptisé.e.s, hommes et femmes, au Prado disent: 
 
Pour nous, étudier Jésus dans l’Evangile, c’est... 

« C’est comprendre son message pour mettre en œuvre sa volonté et pas la nôtre. Jésus est en 
chacun de nous une Parole de Dieu (LA Parole). La Parole, c’est plus fort que tout le reste, 
c’est l’envie d’être droit. Elle permet de s’appuyer sur Dieu.  Nous avons besoin de la fraîcheur 
de l’Évangile, de l’humanité de Jésus et de son amour. Elle donne force et élan. Elle façonne 
nos vies. Elle nous fortifie, nous soutient pour ne pas lâcher. Être attaché à la Parole, se 
conformer à la Parole. L’Évangile est une nourriture, une orientation de vie, notre boussole. 
Naître et renaître en partageant l’Évangile. Se laisser modeler par cette Parole. Se ressourcer 
grâce à la Parole. La goûter dans tous ses détails et en faire profiter les autres. 

Demeurer fidèle à la Parole. La Parole, une lumière qui nous convertit. Annoncer cette Parole, 
interpeller les autres. La Parole nous émonde pour rester attaché.e.s à Jésus-Christ, pour  
porter du fruit et pour demeurer dans l’amour. Rester fixé.e.s sur le « cep de vigne » qu’est 
Jésus sinon on se dessécherait. 

Dans la journée, faire revenir, faire remonter la Parole de Dieu dans son cœur.» 

Pour nous, suivre les pas d’ Antoine Chevrier et prendre Jésus-Christ comme maître, c’est : 

« Marcher en tâchant de mettre ses pas dans ceux de Jésus-Christ, en le prenant lui-même 
comme Chemin de vie. Cela passe par l’écoute, la confiance, suivre du mieux que l’on peut. 
Essayer de marcher sur ses traces même si parfois on ne voit plus, ou si on chute. Toujours 
être en mouvement pour avancer, au moins pour essayer. 

Les dons reçus, il faut les mettre au service des autres. L’important, c’est de faire fructifier ce 
qu’Il nous a confié. 

Jésus-Christ nous donne « un chez nous ». On se fortifie dans la présence du Seigneur. C’est 
par le côté qui nous échappe que le Seigneur travaille ! Il nous guide et nous apprend à aimer. 

Aimer chacun, aimer dans le conflit…Ce n’est pas si simple. C’est un apprentissage toujours en 
cours ! Accepter nos pauvretés. 

Le suivre demande beaucoup d’efforts : travailler sur la maîtrise de soi par exemple. Veiller 
aussi à un équilibre de vie : faire place à de la détente et à des loisirs.   

On n’est jamais au bout, on découvre toujours. Pour arriver au but, il faut toute une vie. C’est 
aussi accepter ses pauvretés et ses limites du moment …âge, fatigue, handicap... 

Ce qui importe c’est d’avoir une vie simple enracinée dans l’Évangile et au milieu du monde. 
L’appel de Jésus-Christ est un appel laissé à notre liberté. » 
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Pour nous, grandir sur le chemin du disciple passe par des attitudes et des pratiques : 
« Ouvrir son cœur pour se laisser habiter par Jésus Christ. Ne pas être déstabilisé par une 
situation. Ne pas être dans la plainte ou la tristesse. Dans la joie, on peut mieux témoigner. Être 
disponible et souriant.e. Être dans l’attention aux autres, s’entraider, se manifester de l’affection. 
Se laisser aimer, s’accepter avec sa pauvreté, sa petitesse, ses maladresses. 

Ne pas faire route seul.e. Être avec, vivre l’altérité à haute dose pour nous enrichir sans 
compter. Comprendre l’autre, se laisser toucher. Se laisser bousculer. Ouvrir son cœur au plus 
faible. Se faire petit avec les petits, les accueillir, les écouter. Cultiver la préférence pour les 
pauvres. Se faire petit face à celui qui souffre : demander, cultiver le don du lien. Essayer de ne 
pas avoir de préjugés. Tenter de nous dessaisir de notre égo. Élargir le regard sur toute forme 
de différence. Repérer le positif et être attentif. Dire à l’autre : j’ai confiance en toi. Être dans la 
joie et l’espérance : le Seigneur nous apprend la patience. Ne pas enfouir nos talents. Se 
laisser évangéliser par les autres, chrétiens ou non. 

Nous sommes appelé.e.s à suivre le chemin d’amour et de simplicité du Christ. Éloigner ce qui 
est poison pour nous. 

Apprendre à accueillir les signes du travail de l’Esprit. 

Avoir la capacité de s’indigner. Ne pas se taire pour ne pas être complices de propos, 
d’attitudes offensantes. 

Demander pardon…vivre le sacrement du pardon. Mettre du silence dans nos vies. Prier, se 
convertir. Appel à la conversion de tous les jours. Se laisser émonder. 

Avoir une vie simple. Le partage, c’est signe de vie. Être sobre, éviter le consumérisme. Être 
sobre dans les cadeaux. » 

Pour nous, l’étude de Jésus-Christ ne peut être séparée de la mission : des appels retentissent 
dans nos vies de femmes et d’hommes baptisé.e.s. 
« La Parole façonne individuellement nos vies. C’est une Lumière qui nous convertit, nous 
voulons laisser nos vies être façonnées par Elle et nous voulons aussi l’annoncer. 

Nous voulons servir à la manière de Jésus-Christ : accueillir, écouter les petits comme Jésus l’a 
fait. Aimer les plus pauvres…d’argent, de cœur, d’amour, d’écoute, de relations. Il ne suffit pas 
de dire « Seigneur, Seigneur... ». Jésus a fait sa part, à nous de faire le reste.  On rencontre 
Jésus en chaque personne Devenir un autre Jésus-Christ c’est être proche des autres 

Si le cadeau de Jésus-Christ nous est fait ce n’est pas un privilège, c’est à partager. C’est un 
appel pour en faire quelque chose dans nos vies. Oser faire référence au Christ chaque fois 
que c’est possible. Partager avec les autres ce que le Prado nous apporte. Dire davantage ce 
qui nous fait vivre.    

L’essentiel n’est pas de réussir, mais de rester fidèle.» 

Jésus nous dit :  « Or, moi, je suis venu au milieu de vous à la place de celui qui sert. » 
Lc 22 v 27 

 Antoine Chevrier a écrit : « Je vous enverrai partout où ce sera nécessaire pour travailler 
à l’œuvre de Dieu. » Procès IIIp107 

Pour nous, les lieux d’action et de mission sont partout. 

Dans notre quotidien, en famille, avec nos voisins, dans le quartier, sur nos lieux de travail. 

Nous sommes investis également dans de nombreuses associations de solidarité : secours 
catholique, CCFD, CIMADE, Secours Populaire, Emmaüs, aide aux sans-abris, aumônerie des 
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prisons, visite aux malades, aux personnes âgées, Réseau d’Éducation Sans Frontières, aide 
aux déboutés du Droit d’Asile, associations de défense des Droits Humains etc… Hôpital, 
maison de retraite, Services d’Église - accompagnement des familles en deuil. 

Nous sommes membres de Mouvements d’Action Catholique : ACE, ACO, CMR… 

 

C’est Important aussi pour nous, d’aller vers les personnes non catholiques et vers les 
périphéries car tout s’articule autour de l’amour des plus pauvres, pauvres d’argent, de cœur, 
d’amour, d’écoute, de relation. » 

 

 En guise de conclusion… 

Nous pouvons rendre grâce pour les fruits cette collecte. Ils nous donnent de goûter 

« combien le Seigneur est bon et comment il fait pour nous des merveilles.» 

 Nous pouvons reprendre la prière de canonisation et porter tous ensemble l’intention qui  la 
termine dans sa version adaptée à notre démarche: 

 « Permets que le Père Chevrier soit auprès de Toi,le porteur de notre prière,afin que,conduits 
par ton Esprit de Sagesse et de Lumière,les laïcs continuent d’avancer avec confiance sur le 
chemin du disciple et de l’apôtre,pour grandir dans le charisme du Prado et pour approfondir 
leur vocation de baptisé.e.s en communion avec toutes les branches de la famille.Nous t’en 
prions,Toi qui es vivant pour les siècles des siècles. AMEN.»     

           

 

 

 

 

 

  


